

*Un paysan rentrait des champs sur son âne ; son fils suivant derrière.*

*Un voisin les croisa et, indigné, critiqua notre homme : “Eh, quoi ! Es-tu satisfait ? Et ton fils ? ça ne te dérange pas qu’il te suive comme cela ?” Le paysan descendit de son âne et y fit monter son fils. Plus loin, ils croisèrent une voisine.*

*“Comment ? Le père à pied ? Quelle honte pour le fils !!” Celui-ci fit alors une place à son père sur la monture. Mais vint à passer un autre voisin qui se scandalisa de la scène... « Non mais ce n’est pas possible, c’est monstrueux de faire souffrir une bête comme ça ! A deux sur son dos !! »... Il ne restait plus, à l’homme et à son fils, qu’à porter l’âne sur leur dos à leur tour...*